
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2130/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend Sachstand Verkehrsmaßnahmen für die Straßen "Katzenberg" und "An der 

Steig" (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Um eine zielgerichtete Lösung der aufgezeigten Probleme herbeiführen zu können, 

benötigt die Verkehrsverwaltung konkretere Informationen über Art und Umfang 

der geschilderten „chaotischen Verkehrssituationen“. 

Die Abteilung Verkehrswesen schlägt vor, die Thematik in einem Ortstermin ge-

meinsam mit Vertretern/-innen des Ortsbeirats zu erörtern. Die Straßenverkehrsbe-

hörde wird hierzu einen entsprechenden Terminvorschlag unterbreiten. 
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